

State of the Art 15 - Wir suchen Künstler*innen!

Mit dem State of the Art 15 möchten wir den Stand studentischer Kunst und Kultur in Hildesheim präsentieren und darüber in den Austausch kommen. Dazu suchen wir **künstlerische Beiträge**, die vom **26.10. bis 28.10.2023 an der Domäne Marienburg** im Rahmen des Festivals präsentiert werden!

Unter dem Oberbegriff "**symposia**" stellen wir euch die Fragen:

Was bewegt euch? Was ist der Stand eurer Kunst? Was liegt euch auf der Zunge, was brennt euch auf der Seele? Und vor allem: Welche Themen möchtet ihr mittels eurer Kunst mit anderen Studierenden verhandeln/diskutieren/reflektieren?

Wir suchen

- Theater/ Performance
- Bildende Kunst/ Ausstellungen
- Literatur/ Lesungen
- Musikacts/ Konzerte
- Film/ Videoarbeiten
- Installationen

... und alles andere, worauf ihr Lust habt!

Wenn du (alleine oder als Gruppe) motiviert bist ein künstlerisches Projekt zu realisieren oder ein schon vorhandenes Projekt noch einmal zu zeigen und im Rahmen eines studentischen Festivals in den Austausch darüber kommen möchtest, **bewerbt euch bis zum 23.06.2023, 23:59 Uhr** mit diesem Formular: <https://forms.gle/UY8TECdK2b-6G47kd8>

Bei Fragen schreib uns gerne unter state15bewerbung@gmail.com oder schick uns eine DM bei IG an [@stateoftheearthildesheim](https://www.instagram.com/stateoftheearthildesheim). Auch unfertige Arbeitsstände, bei denen ihr euch die Meinung eurer Kommiliton*innen einholen wollt, sind herzlich willkommen!

Jede künstlerische Produktion möchten wir mit einem kreativen Vermittlungsformat. Eine Bereitschaft zur Zusammenarbeit ist bei einer Bewerbung vorausgesetzt. Außerdem planen wir ein **Vernetzungswochenende** (voraussichtlich vom **08.- 09.07.23**), an dem Vermittler*innen und Künstler*innen zusammenfinden, sich ihre Ideen gegenseitig vorstellen und Tandems bilden, in denen die Formate gemeinsam weiterentwickelt und auf dem Festival umgesetzt werden.

Ausdrücklich für alle Ausschreibungen des State 15 erwünscht, sind Bewerbungen von Menschen, die Diskriminierungserfahrungen machen. Wir möchten mit symposia einen Ort der Vielfalt, in dem safer spaces möglich sein können, schaffen. Wir als State15 Team positionieren uns gegen jegliche Form der Diskriminierungen, wie Sexismen, Rassismen, Ableismen, Antisemitismus, Diskriminierung aufgrund von Gender- oder sexueller Identität, sowie Klassismus, Nationalität, Religion und grundsätzlich gegen gewaltverherrlichende Äußerungen und Handlungen. (Genauere Informationen zu unserem "code of conduct" finden sich in unseren Antidiskriminierungsrichtlinien.)

Wir freuen uns auf euch!! Euer State15 Team <3<3<3



State of the Art15 - Call for artists!

With the State of the Art 15 Festival, we aim to showcase the state of student art and culture in Hildesheim and engage in meaningful exchanges. For this purpose, we are looking for **artistic contributions** that will be presented during the festival taking place **October 26th to October 28th, 2023, at Domäne Marienburg!**

With the title “*symposia*” we ask:

What moves you? What is the state of your art? What’s on the tip of your tongue, what’s on your mind? And above all: What topics would you like to negotiate/discuss/reflect on with other students through your art?

We are looking for

- Theatre/ Performance
- Visual arts/ Exhibitions
- Literature/ Readings
- Music acts/ Concerts
- Film/ Video works
- Installations

... and anything else you feel like doing!

If you are motivated (alone or as a group) to realise an artistic project or to show an already existing project once again and would like to get into an exchange about it in the context of a student festival, **please submit your concept by June 23rd, 2023, 11:59 PM** using this form:

<https://forms.gle/UY8TECdK2b6G47kd8>

If you have any questions, feel free to contact us at state15bewerbung@gmail.com or send us a direct message on Instagram **@stateoftheearthildesheim**.

You are also welcome to submit unfinished work for which you would like to get the opinion of your fellow students!

We look forward to a wide variety of artistic productions that will be negotiated and considered in a discursive setting, over music and food. We would like to bring each artistic production together with a **creative mediation format**.

A willingness to collaborate is a prerequisite for an application. Additionally we are planning a **networking weekend** (tentatively on **July 8th-9th, 2023**) where artists and facilitators will come together, present their ideas, and form tandems to further develop and implement the formats during the festival.

Applications from underrepresented groups are explicitly encouraged, as we understand symposia as a place of diversity where safer spaces are possible. As State15 team, we position ourselves against any form of discrimination, such as sexism, racism, ableism, anti-semitism, discrimination based on gender or sexual identity, classism, nationality, religion and, in principle, against statements and actions that glorify violence.

We're looking forward to seeing you!!! Your State15 Team <3<3<3

